

Perampok Rumah Mewah di Cibubur Bawa Kabur Pajero, Korban Bikin Sayembara Rp10 Juta

Category: Hukum

written by Redaksi | 28/12/2024



ORINEWS.id – Perampokan terjadi di sebuah komplek elit di kawasan Kota Wisata Cibubur, Jakarta Timur, pada Kamis (26/12/2024) sore. Tiga orang pelaku bersenjata parang dan linggis menyekap salah satu penghuni rumah sebelum akhirnya melarikan diri dengan mobil curian Mitsubishi Pajero hitam bernomor polisi B 1525 SJR.

Korban perampokan, Hanny, membagikan kisahnya melalui akun Instagram pribadinya, @hanlift.

Hanny menceritakan, insiden tersebut terjadi saat ia sedang mandi di lantai dua rumahnya. Selain dirinya, terdapat saudara laki-lakinya, David, yang juga berada di dalam rumah saat kejadian.

Kemudian, ia mendengar suara seperti benda terjatuh. Ia pun mengira suara itu hanyalah benda terjatuh yang disebabkan oleh kucing miliknya.

Ia pun tidak menaruh curiga akan disantroni maling di tengah hari bolong lantaran pagar yang tergelembok dan pintu terkunci rapat.

Namun, David yang juga mendengar suara itu langsung turun ke lantai bawah. David pun mendapati tiga orang pelaku sedang berusaha membobol brankas yang berada di dalam salah satu kamar.

Meski telah mencoba, para perampok gagal membawa atau membuka brankas tersebut karena ukurannya yang besar.

“Berangkas gue itu udah ada codet, udah dicoba dibobol, tapi gagal. Diangkat juga nggak bisa, karena berangkas gue segede bagong,” jelas Hanny.

Melihat David, para pelaku langsung menyekapnya di kamar tempat brankas berada. Salah satu pelaku bahkan mengancam akan membunuh David jika ia bersuara.

“Terus mereka sekap David di dalam kamar yang ada di berangkasnya itu. ‘Bang, jangan berisik lu. Berisik lu, gue bunuh lu’ gitu,” tutur Hanny sambil menirukan ucapan pelaku.

Perampok yang gagal membobol brankas langsung kabur dengan membawa mobil Pajero milik Hanny.

Hanny pun baru mengetahui peristiwa perampokan itu ketika adik Hanny tiba di rumah. Sang adik melihat rumahnya berantakan dengan semua pintu terbuka. Mobil Pajero yang terparkir di dalam rumah pun sudah tak lagi ada

“Terus dia denger suara David dari dalam kamar. ‘Tolong gue, tolong.’ Udah tuh David dibukain sama adek gue. David langsung, ‘ada maling, ada maling, ada rampok.’ Terus adek gue langsung ke atas. Mereka langsung ke atas, langsung gedor-

gedor kamar mandi gue,” jelasnya.

Saat ini, Hanny menggelar sayembara berhadiah Rp 10 juta bagi mereka yang bisa menemukan mobil miliknya yang dibawa kabur komplotan perampok.

“Reward 10 Juta Rupiah untuk yang bisa menemukan Pajero sport 2017 saya yang hilang. Hanya foto, share lokasi, jaga, gausah pusing gue yang datang ambil. Terbukti itu mobil saya, 10 juta cash di tempat,” tulis Hanny.

Setelah kejadian, warga dan petugas keamanan setempat segera berdatangan ke rumah Hanny. Kapolsek Gunung Putri AKP Aulia Robby membenarkan insiden ini. Ia menyatakan, kepolisian masih menyelidiki kasus ini dan memburu para pelaku yang berhasil kabur.

“Satu unit mobil Pajero dengan nopol B-1525-SJR warna hitam telah hilang dicuri,” ungkap AKP Aulia Robby